
Kreisversammlung am 13.9.2019 
TV Schmallenberg, Vereinsheim, Am Kleff, Schmallenberg 

Top1 – Eröffnung und Begrüßung 
Matthias Gedig eröffnet um 20:12 Uhr die Versammlung und begrüßt die Anwesenden. 

TOP 2 – Genehmigung der Tagesordnung 
Matthias beantragt das Protokoll um den Passus „Wahl des Schriftführers vom TV Schmallenberg“ zu 

ändern. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.  

Im Anschluss wurde die Tagesordnung einstimmig angenommen. 

TOP 3 – Wahl eines Protokollanten 
Anita Vorderwülbecke wurde einstimmig als Protokollführerin genehmigt. 

TOP4 – Feststellung der Stimmberechtigten 
Es sind Vertreter aus 11 Vereine anwesend; somit liegen 21 Stimmen vor. 

TOP 5 – Genehmigung des Protokolls  
Wurde einstimmig angenommen. 

TOP 6 – Berichte 
Matthias entschuldigt die Kreisfrauenwartin und schlägt vor TOP 6.1 und 6.2 zusammenzulegen. 

6.1 Kreisfrauenwartin und 6.2 Kreisfachwart 
Matthias verliest die Protokolle. 

6.3 Kreiskampfrichterobmann 
Frank Kraegenow verweist auf den Bericht des Kreisjugendtages. 

6.4 Kreis-Dan-Vorsitzender 
Josef Pereira verliest den Bericht des Kreis-Dan- Vorsitzenden. 

TOP 7 – Aussprache zu den Berichten 
Es gab eine Nachfrage aus der Versammlung bezüglich der erwähnten neuen Kyu-Prüfungsordnung. 

Der KDV bekräftigt, dass keine näheren Informationen vorliegen; die Information diene dazu, die 

Bestellungen der Vereine entsprechend zu adaptieren. 

Matthias wertschätzt ergänzend zum Bericht des KDV, dass die Kata-Sportler alle Kosten der 

Veranstaltungen privat begleichen müssen. Dies sei ein Engagement, das zusätzlich zu dem 

sportlichen Engagement ebenfalls zu berücksichtigen sei.  

Eine weitere Meldung aus der Versammlung brachte zum Ausdruck, dass die Kehrseite der Medaille 

sei, dass es, so lange es keine Förderung des Katabereiches gäbe, es auch nur finanziell besser 

gestellten Personen möglich sei an höherklassigen Katameisterschaften teilzunehmen. 



TOP 8 – Wahl eines Versammlungsleiters 
Als Versammlungsleiter stellte sich Josef Pereira zur Verfügung. Er wurde einstimmig bei einer 

Enthaltung gewählt. Josef übernimmt die Leistung der Versammlung. 

TOP 9 – Entlastung der Kreisleitung 
Josef macht den Vorschlag den Vorstand en Bloc zu entlasten. Der Antrag wurde einstimmig 

angenommen.  

Josef stellt den Antrag die Kreisleitung zu entlasten. Die Versammlung entlastet den Vorstand 

einstimmig. 

TOP 10 – Wahlen 
Kreisfachwart: 

Es wurde vorgeschlagen Matthias wiederzuwählen. Die anschließende Wahl fiel einstimmig, bei einer 

Enthaltung aus. Der KDV übergibt die Leistung an den neuen Kreisfachwart. 

Stellvertretender Kreisfachwart 

Ralf Engemann stellt sich zur Wahl und wird einstimmig, bei einer Enthaltung, wiedergewählt. 

TOP 11 - Vergabe von Meisterschaften und Turnieren 
25. Januar 2020  KET M/F  in Oeventrop 

23. Mai. 2020  Mannschafts Open Air  in Wickede 

8. November 2020 BodenTurnier M/F Olsberg (in Brilon) 

TOP 12 – Nächste Kreisversammlung 
Die nächste Versammlung findet in Lippetal am 21- August 2020 im Anschluss an die 

Kreisjugendversammlung statt (ca 20 Uhr). 

TOP 13 – Anträge 
Es lagen keine Anträge vor. 

TOP 14 - Verschiedenes 
Matthias schließt sich den Ausführungen des Kreiskampfrichterobmannes aus der 

Kreisjugendversammlung an (Etikette in der Judohalle). 

Um 20:55 Uhr beendet Matthias Gedig die Versammlung. 

 
















